



Beaucoup de médecins estiment ne pas avoir le droit de conseiller un sevrage à leurs patients ou n'osent pas aborder le sujet du **tabac**

Rubrique : actualités Date : mardi 7 mai 2002

Le Point fait état d'une enquête publiée dans la Revue du praticien qui montre que « les médecins français fument presque autant que leurs patients » car « ils (et elles) sont encore 34% à consommer du tabac contre 65% il y a plus de trente ans ».

Même si « leur dose quotidienne est inférieure à la moyenne », le journal déduit de cette consommation que « beaucoup de médecins estiment ne pas avoir le droit de conseiller un sevrage à leurs patients ou n'osent pas aborder le sujet du tabac ».